

湘南フォーラム



子育て支援の充実は給食費の無償化で

小泉 春雄 議員

(仮称)次期平塚市 総合計画 (1次素案)

問 中学校の給食費が月額4800円に決まったが、今の時点で無償化した場合に必要となる費用を伺う。

答 教育総務部長 小・中学校分で9億円程度の財源が必要と試算している。

問 第2子以降を無償化した場合の費用を伺う。

答 教育総務部長 第1子と第2子が小学校に在籍している場合での試算だが、1億1800万円程度と試算している。

問 給食費の無償化は国が一律的に行うべきだが、許容できる範囲内での無償化の道筋を、市長4期目の任期中で付けられないのか。

答 市長 現時点で給食費を無償化する判断はできる状況ではない。もし国が給食費の無償化に対して負担してもらえるのであれば取り組んでいきたい。

問 連節バスの導入想定を伺う。

市長 ツインシティのまちづくりの進捗に合わせて、公共交通需要が高まり、一定の時間内に大量輸送が必要な場合には、路線バス事業者や関係機関などと導入に向けて調整を図る。

問 駅北口のバスロータリーは飽和状態である。西口の再開発を行い、路線を分散してはどうか。

都市整備部長 平塚駅周辺地区将来構想では機能分担を図る方向性であり、駅周辺の交通を分散させることは考えているが、関係機関の見解もあるため、一つの意見として受け止めたい。

平塚市行財政改革

問 受益者負担の適正化の具体策を伺う。

市長 「使用料、手数料の算定基準」に基づき、負担の公平性を確保し、将来世代に過度な負担を残さないよう、持続可能で安定した財政運営を目指していく。

増加するいじめや不登校への対応

問 令和4年度のいじめ認知件数と、重大事態はあったのか伺う。

教育長 4年度の「神奈川県児童・生徒の問題行動・不登校等調査」によると、いじめ認知件数は小学校が3108件、中学校が368件であった。4年度は学校からのいじめ重大事態の報告はなかった。

問 学校は閉鎖的だと思う人もいるが見解を伺う。

学校教育部長 保護者や子ども達に不要な不安や不信感を与えないよう「平塚市いじめ防止基本方針」を説明していく。また、いじめなどの訴えがあった場合は速やかに、適切に組織で対応していく。

教員の採用について

問 令和5年4月に配属された新任教員の数と、既に退職した人数を伺う。

教育長 採用人数は合計で63人、退職者は12月8日現在で3人である。

問 来年度は何人の配属を要望するのか伺う。

教育長 5年度の退職者数や6年度の各学校の学級数などを踏まえ、必要な人数を検討し、要望していく。



少子化の対策と今後の展望、中学校完全給食の進捗を問う

出村 光 議員

少子化と今後の展望

問 こども家庭庁の現在の動きを伺う。

副市長 国は「こども基本法」に基づき、こども政策の方向性を定める、こども大綱の策定を進めている。

問 少子化に対する本市独自の取り組みを伺う。

副市長 子育てに関する基金の設置や子育て世代包括支援センター「ひらつかネウボラールームはぐくみ」の開設、小児医療費助成の対象拡大、手ぶら保育や障が

民間活力の活用

問 民間活力を活用した主な業務と、行財政効果額について伺う。

企画政策部長 平成31年度に市民課と保険年金課の窓口を業務委託し、令和2年度は約3億5千万円の効果があった。指定管理者制度を4年度に地区図書館へ導入し、約2千万円の効果があった。官民連携の取り組みについては、見附台周辺地区の整備運営に、民間提案活用型PPP事業の手法を活用し、3年度の整備、4年度の運営などについて約9億5千万円の効果があった。

問 民間活力を活用した業務について、どのようなサービスの向上や効率化が図られたのか、また、市民のメリットにつながっているのか伺う。

企画政策部長 指定管理者制度を導入した地区図書館では、開館日の増加や開館時間の延長が実現できている。保険年金課では、窓口業務の委託により職員を新たな業務に振り向けることで、サービスの向上や効率化を図ることができている。また、委託することによって、内部事務に注力できるようになり、国民健康保険税などの収納率の向上や、保険者努力支援制度交



民間活力活用を取り組みと、公園の防犯対策の強化

久保田 聡 議員

公園の防犯対策強化

問 防犯カメラは、地域から設置の要望があった際には進めていくべきだと感じる。要望はあったが、管理などができない地域に関して、市は積極的に設置をす

る考えはあるのか伺う。

都市整備部長 防犯カメラは、犯罪抑止の有効的な手段であると考えており、犯罪行為や器物破損が頻繁に起きている公園には優先順位を付け、設置に取り組み。地域から要望があった場合にも検討していきたいと考えている。

中学校完全給食の準備状況

問 令和6年9月から始める中学校完全給食の進捗状況を伺う。

教育総務部長 新しい学校給食センターは外壁工事などを行っており、今後は、外構工事を行う予定である。中学校給食受入施設の整備は学校給食センター完成までに全校完了する。給食時間の確保などは、学校給食会運営委員会を設置し

高い地域に賃貸物件改修方式の保育所と、低年齢児を受け入れる小規模保育事業所を整備している。

問 保育士の処遇改善や、民間保育所からの要望と対応策を伺う。

副市長 民間保育所の保育士の平均賃金が低いことや保育士不足が大きな課題である。本市でも国の補助金を活用して保育支援者の配置などを行うほか、障がい児保育に対する市の補助金を今年度から拡充した。

会議録は2月中旬に公開...

12月定例会の会議録は2月中旬から公開します。市議会ホームページなどでもご覧になれます。



このほかの質問 中小企業への支援 平塚市公共施設等個別施設計画 ツインシティ大神地区 金目川・鈴川の河床掘削等工事 小中学校トイレの洋式化の進捗

湘南フォーラム 所属議員



山原 栄一 議員



府川 正明 議員

インターネット中継

本会議の質問と答弁の様子は、インターネットで生中継と録画中継を行っています。

各議員の質問内容を詳しく知りたい方は市議会ホームページからアクセスしてください。議員、会派、ことばなどを検索して映像を選べます。

録画中継は発言日のおおむね1週間後から、会議録をホームページに掲載するまでの間、ご覧いただけます。

